



## Una iniciativa realizada por internet Juntan firmas para reinstalar el monumento a exPresidente Roca

En diciembre del 2021, el Municipio de Río Gallegos decidió retirar el monumento al exPresidente Julio Argentino Roca, a fin de restaurarlo y reubicarlo en el paseo de los presidentes, sobre la costanera local. Dicha decisión causó controversia en la comunidad, quienes consideraban la importancia histórica del ex mandatario en la Patagonia. Ahora a través de internet, el ex candidato a Parlamentario en el Mercosur, Diego Bavio, inició una junta de firmas para volver a colocar el monumento donde estaba emplazado anteriormente.

“Fue el Presidente J.A.

Roca el primero en visitar nuestra ciudad y quien garantizó que la Patagonia sea argentina terminando con años de disputa con nuestros vecinos y hermanos chilenos. Fue el Presidente que sentó las bases efectivas para el gran desarrollo de nuestro país”, argumentó Bavio a través de Change.org.

“Removieron el monumento de su lugar y después de más de dos años de tenerlo tirado en un depósito lo reubicaron en un lugar escondido de la ciudad de Río Gallegos en un burdo intento por cambiar la historia”, recalcó.



TIEMPOSUR